



Por primera vez, la Cámara de Diputados pide a EU acabar con el "inhumano bloqueo comercial" contra Cuba

La Cámara de Diputados emitió por primera vez un pronunciamiento para eliminar “el inhumano bloqueo comercial, económico y financiero” del gobierno de Estados Unidos contra la República de Cuba.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, precisó que este pronunciamiento ha sido aprobado por la Junta de Coordinación Política e impulsado por el presidente del Grupo de Amistad México-República de Cuba, el priista Rubén Moreira Valdez.

En tanto, el petista Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, informó que pondrá a consideración de las y los diputados una carta que dirigirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) para que Estados Unidos ponga fin al bloqueo económico a Cuba.

“Es una carta que en mi carácter de presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores elaboré y que hoy vamos a ver cuántos diputados están dispuestos a firmar, para tomar acción en pro del levantamiento del bloqueo económico a la República de Cuba que tanto ha lastimado a sus habitantes”, dijo el legislador.

Señaló que México rechaza la aplicación unilateral de leyes extraterritoriales y de políticas coercitivas como medio de solución de controversias, pues son contrarias a la tradición de política exterior del Estado mexicano que respalda la autodeterminación de los pueblos y la no intervención.

“Desde esta soberanía, reiteramos nuestra más enérgica condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a Cuba que tiene implicaciones, directas e indirectas, lo que provoca la escasez de alimentos y medicinas deteriorando el nivel de vida, el desarrollo y el bienestar general de los ciudadanos cubanos”, sostuvo Femat Bañuelos, y agregó que los próximos 2 y 3 de noviembre los países que integran la ONU discutirán sobre la necesidad de poner fin al cese de ese cerco unilateral que ha durado más de seis décadas.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/primera-vez-camara-diputados-pide-eu-acabar-inhumano-bloqueo-comercial-cuba.html>